

LIBRO DE SAMAHÉL
LECTURA TOMO I – 3 – 222 236 HABLA MIGUEL
REFLEXIONES

Sobre la Sabiduría y Fortaleza del Caminante

Palabras del Ángel

[MIGUEL I – 3 – 222 236]

[...Cuando el Ígneo de Edem os tocó en vuestro interior y creose la Dualidad mi Energía luchadora contra lo antagónico nació a causa de vuestra Causa. Protector de la Espada y mensajero del Aire soy a causa de vuestra Causa. Reconciliador de lo masculino y femenino soy a causa de vuestra Causa. Arquetipo de la semilla y de la tierra fértil soy a causa de vuestra Causa en los símbolos de la creación que os rodea, que os contempla y que os contempláis...]

[...Soy el guardián, como os he dictado, de las siete chispas que en vosotros residen, el dador de la Energía con la que vuestro espíritu comulga. Soy el guardián de las tres plumas de luz de vuestro corazón. Escuchadme pues en vosotros estoy emplazado; despertadme pues estoy dormida en todos vosotros esperando que me despertéis y me utilicéis para vuestro bien y para el bien de la humanidad...]

[...Mirad las siete luces interiores, los siete puntos de luz cuyas pulsiones os hacen vibrar en el Cosmos como parte de la mente de Dios. Seguidme por mis caminos hasta el centro donde la Sabiduría reconcilia lo opuesto, donde la balanza se equilibra y donde la oscuridad brilla y la luz se hace opaca... ¿Acaso eres consciente de que tienes dientes hasta que no te duelen? ¿Sois conscientes de que os late el corazón hasta que observáis su bombeo? ¿Les dais importancia a vuestros pulmones hasta que no dejáis de respirar o metéis vuestra cabeza bajo el agua? Pues así ocurre con la Mente de quien ha Trascendido superando en su Ascensión los actos que por naturaleza ocurren sin que nadie medie para que ocurran. ¡Pero existen! ...]

[...La unión del Sol y la Luna espero para que en el Eclipse pueda aprovechar de mi energía en pro de vuestras vidas y en pro de vuestras almas. ¡Oh cuerpos Celestes venidos a menos, partidos en la luz y el reflejo, escuchadme, escuchadme todos y adentraos en el mensaje y el corazón de este ángel que os habla...]

[...Seguid tras mía por mis caminos que sois vosotros mismos, soy las siete notas musicales que se unen en los siete colores de ellas y de los Ángeles Planetarios de los siete periodos de Creación y de los siete Palacios de concienciación... Unifico en el Uno la esmeralda con el rubí; el principio femenino y el masculino, sea ocupado por la mujer o por el hombre sin distinción

AUTOR: RAMÓN LÓPEZ LINARES (AURI)
VELADOR DE UNA DE LAS COPIAS DEL LIBRO DE SAMAHÉL (TOMOS I AL VI)

LIBRO DE SAMAHÉL
LECTURA TOMO I – 3 – 222 236 HABLA MIGUEL
REFLEXIONES

de la materia o con la distinción del Sentir. Soy la unión de la Oscuridad y la Luz, no en la penumbra o en el color gris, sino en la Transparencia que resulta de su Consciente Trascendental... Tengo la rosa del Secreto entre mis manos y deseo entregársela para compartir su fragante aroma... ¡Tómala, es tuya!... mas si lo que deseas es deshojarla para estudiar lo que se encierra dentro de su cáliz entrégamela de nuevo, la podrás oler otro día; en otro tiempo y en cualquier otro lugar puedes volvérmela a pedir y te será entregada por mi Equilibrio junto con las llaves que abren tu Cielo y tu Infierno, al fin y al cabo nunca te fue arrebatada sino depositada en el cofre de la Iluminación entre finos paños de seda negros, rojos y blancos para que debas quitar uno por uno antes de poder percibir el Perfume...]

Simbólicamente, el Ángel habla sobre:

[...el guardián de las tres plumas de luz de vuestro corazón...]

Desde tiempos inmemoriales, la pluma es el símbolo de la Libertad, la Inteligencia y la Belleza. La Belleza (como símbolo de la materia), la Inteligencia (como símbolo de la mente o alma) y la Libertad (como símbolo del Espíritu).

---0---

[...la unión del Sol y la Luna ...para que en el Eclipse pueda aprovechar de mi energía en pro de vuestras vidas y en pro de vuestras almas...]

Cuando el Ángel habla de los símbolos de la unión del Sol y la Luna se podría entender como la unión de dos simbólicos triángulos invertidos.

Uno con el vértice del triángulo del Sol hacia arriba, representado por la Llama Trina Lumínica, el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo. El Padre (como la Esencia, la Unidad, el dador de Vida); el Hijo (como que es la Vida, la Energía pura que llena de sabiduría nuestro Ser interior, el que con su Energía de Luz inmaculada nos hace ser dominadores de la Materia) y el Espíritu Santo (como la sustancia de esa Luz, con la certeza de que el fuego de la Divinidad está en el interior del ser humano y que irradia al exterior).

Y otro con el vértice del triángulo de la Luna hacia abajo, representado por la Llama Trina Material; el Espíritu, la Materia (o Madre) y el Alma (o Mente).

---0---

[...la unión del principio masculino y del principio femenino...]

Unión como madre-padre, y que con su UNIÓN hace aflorar la energía de Creación bajo las premisas del Amor y del Perdón.

AUTOR: RAMÓN LÓPEZ LINARES (AURI)
VELADOR DE UNA DE LAS COPIAS DEL LIBRO DE SAMAHÉL (TOMOS I AL VI)

LIBRO DE SAMAHÉL

LECTURA TOMO I – 3 – 222 236 HABLA MIGUEL

REFLEXIONES

[...el guardián de las siete chispas que residen en el interior del ser humano...]

Entendibles en su correspondencia con las Energías “Planetarias” y lo que estos representan (de derecha a izquierda: Och, Phul, Phaleg, Ophiel, Bethor, Hagith y Aratrón), simbolizados por una Menorah encendida con los siete cirios del color del cuerpo celeste que representa.

Unas Energías que están en correspondencia con las siete Energías de Luz que rigen el ciclo básico de su existencia, las siete Energías de la Semana y las siete Energías que rigen la evolución de conciencia del ser humano.

Unas Energías que representan la SERENIDAD, como aceptación de las cosas que se presentan día a día; la GENEROSIDAD, como semilla que siembra el Amor; la PUREZA, como la búsqueda del amor auténtico; la NOBLEZA, como descubridor de los verdaderos valores, sentimientos y emociones; la SENCILLEZ, como apertura natural de Corazón y mente; la MODERACIÓN, como el equilibrio de los extremos en el logro de la armonía física y espiritual; la DILIGENCIA O ACTIVIDAD, como atención de las obligaciones y compromisos diarios (en la material) y como búsqueda del verdadero camino de la evolución de conciencia (en lo espiritual).

Y todo ello, junto con las Energías de luz de los Ángeles de la Conciencia, como son:

La Energía de la VOLUNTAD PRIMERA (un deseo sin duda es dictado por el corazón). La Energía del APRENDIZAJE INTERNO (la búsqueda de la razón a través del ejemplo, de la mano de la reflexión y la sinceridad con uno mismo, la autodisciplina y la corrección). La Energía que nos hará fomentar los DESAPEGOS (como la aplicación real de ese aprendizaje interno). La Energía de la CORRECCIÓN (otra faceta del aprendizaje interno que nos hará fuertes, positivos, irradiantes y activos en la búsqueda espiritual). La Energía de la DISCIPLINA (como es la firmeza y determinación). La Energía de la ACREDITACIÓN (como la conciencia necesaria como para saberse valedor de llamar a la puerta de la Iniciación). Y la Energía del SI QUIERO (la del compromiso de búsqueda de Sabiduría).

AURI

AUTOR: RAMÓN LÓPEZ LINARES (AURI)
VELADOR DE UNA DE LAS COPIAS DEL LIBRO DE SAMAHÉL (TOMOS I AL VI)